

Denn auch bei größter Mühe wären die
heutigen Namen für einen Theil nur zu
ermitteln gewesen, es wäre also eine
Mischmasch entstanden. Ich habe also
beispielsweise Francois de Interamn-
nem bei F eingetragen und bei Interamn-
nem unter I verwiesen, was bei Terni:
Nur bei ganz ungewöhnlichen Provenienz-
bezeichnungen wie de Bononia, de
Mediolano, de Roma etc. habe ich die
Verweise unter Bologna, Mailand, Rom
gegeben, aber unter Bononia, Mediolano
zugleich gesetzt: s. Bologna, Mailand.
Auf Vornamen ohne de, di, von wurde
nicht verwiesen, also Rossi; Ioh. hat
keinen Verweis unter Iohannes; sonst
wäre der Umfang des Registers unüberdrückbar
geworden.

Mit den herzlichsten Grapen
Ihr verachtungsvolkt ergebener
A. Schwanewyl.